



4 Pièces
127 m²
Réf. getkey_u_509756372
901 000 €

Seignosse
Maison à vendre (40510)

résidences
immobilier

abiticulteur

résidences immobilier

Bienvenue chez une agence familiale qui s'engage à un service immobilier d'exception. Découvrez une présentation soignée de ce bien : des photos professionnelles, un plan détaillé et une visite virtuelle immersive. Dans l'environnement privilégié du Golf de Seignosse, à seulement 5 minutes des plages des Bourdaines et du lac d'Hossegor, charmante villa lumineuse située au calme en fond d'impasse, sur un terrain plat et paysagé d'environ 670 m². La maison se compose d'une entrée avec placards, d'un vaste séjour traversant avec cheminée, ouvrant sur deux vérandas permettant de profiter ...

Welcome to Abriculiteurs, the family-run agency committed to exceptional real estate service. Discover a meticulous presentation of this property: professional photos, a detailed floor plan and an immersive virtual tour. In the privileged environment of the Golf de Seignosse, just 5 minutes from the beaches of Les Bourdaines and Lake Hossegor, charming light-filled villa set in a quiet cul-de-sac, on a flat, landscaped plot of 670 m². The house comprises an entrance hall with fitted cupboards, a large through living room with fireplace, opening onto two verandas to take full advantage of the ...

AGENCES DE FRANCE

38 RUE JIM SEVELLEC - 29280 BREST

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs